

El Derecho Ambiental y sus retos pendientes

Xabier Ezeizabarrena

El ordenamiento jurídico ambiental se enfrenta a nuevos retos de calado en el ámbito internacional e interno, en un contexto de globalización mercantil y económica. Siendo evidente que se vienen produciendo avances positivos, no lo es menos la necesidad de lograr un Derecho global ágil y eficaz para proteger los bienes comunes y los derechos que derivan de los mismos.



Curriculum

Abogado del Colegio de San Sebastián desde 1997, especializado en Derecho Administrativo y Ambiental.

Doctor en Derecho (UPV/EHU, 2005). Master en Derecho Ambiental y Diploma UNESCO en Derechos Humanos (Ginebra, 2011). Profesor Visitante en las Universidades de Oxford (2003/04) y Edimburgo (2009).

Es Profesor de Derecho Administrativo, del Máster oficial de acceso a la abogacía (Universidad del País Vasco, y Director del Máster en Derecho Ambiental UPV/EHU).

Autor de diversas publicaciones y monografías en materias relacionadas con el Derecho y el Medio Ambiente.

Miembro de la Comisión de Alpinismo de la UIAA; Presidente de la Comisión Jurídica Asesora de la Federación Internacional de Alpinismo 2011-16, <http://www.theuiaa.org>.

Desde 2014 es Miembro de la World Commission of Environmental Law de la IUCN (Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza).

Resumen de publicaciones:

<https://dialnet.unirioja.es/servlet/autor?codigo=608325>